



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Tanto Winurdin
Jabatan : Plt. KPA KPU Kabupaten Wonogiri

Selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : Mat Nawir
Jabatan : Ketua KPU Kabupaten Wonogiri

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Wonogiri, 4 Januari 2018

Pihak Kedua,
Ketua KPU Kabupaten Wonogiri



MAT NAWIR

Pihak Pertama,
Plt. KPA KPU Kabupaten Wonogiri



TANTO WINURDIN

PERJANJIAN KINERJA

Nama / Unit Organisasi : Sekretariat KPU Kabupaten Wonogiri
Tahun : 2018

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1	Laporan sistem akuntansi dan pelaporan keuangan pemilu.	Jumlah laporan sistem akuntansi dan pelaporan keuangan.	2 Laporan
	Laporan pertanggungjawaban Penggunaan anggaran (LPPA).	Persentase KPU Kabupaten Wonogiri dalam menyampaikan laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran (e-LPPA) yang tepat waktu dan valid.	1 laporan
	Pengelolaan keuangan, perbendaharaan dan pertanggungjawaban tahapan pemilu.	Tersusunnya laporan keuangan	1 laporan
	Layanan perkantoran.	Persentase ketepatan waktu dalam pembayaran honorarium, uang kehormatan, gaji, dan tunjangan PNS KPU.	1 layanan
2	Data kebutuhan dan anggaran logistik pemilu/pemilihan.	Persentase KPU Kabupaten Wonogiri dalam melakukan pengelolaan data kebutuhan dan anggaran logistik pemilu/pilkada sesuai dengan ketentuan, kebutuhan dan anggaran yang tersedia.	1 dokumen
	Layanan pengadaan logistik pemilu.	Persentase KPU Kabupaten Wonogiri dalam melakukan pengadaan logistik pemilu/pilkada sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.	1 layanan pengadaan
	Pengelolaan data dan dokumentasi kebutuhan pengadaan, pendistribusian dan pengelolaan administrasi.	Persentase KPU Kabupaten Wonogiri yang mendokumentasikan data kebutuhan logistik pemilu.	1 dokumen
	Sarana dan Prasarana keperluan pemilu.	Terwujudnya sarana dan prasarana keperluan pemilu	8 unit

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
3	Laporan pelaksanaan kegiatan.	Persentase laporan monitoring dan evaluasi yang akuntabel dan tepat waktu.	1 laporan
	Dokumen pemutakhiran data pemilih.	Persentase pemutakhiran data pemilih berkelanjutan di tingkat kecamatan di Kabupaten Wonogiri.	1 dokumen
	Analisis capaian kinerja.	Persentase KPU Kabupaten Wonogiri yang target kerjanya tercapai sesuai dengan perjanjian kinerja.	1 dokumen
	Penyusunan anggaran pemilu.	Persentase penyusunan anggaran pemilu yang tepat waktu.	1 dokumen
	Monitoring dan evaluasi pemilu.	Persentase laporan monitoring dan evaluasi yang akuntabel dan tepat waktu.	1 dokumen
	Pemutakhiran data pemilih pemilu.	Persentase pemutakhiran data pemilih pemilu 2019 di tingkat kecamatan di Kabupaten Wonogiri.	1 dokumen
	Layanan teknologi informasi pemilu.	Tersedianya data, informasi dan sarana serta prasarana teknologi informasi.	1 layanan bulan
	Pembentukan badan penyelenggara adhock.	Terbentuknya badan penyelenggara adhock.	1 dokumen
	Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK).	Terbentuknya Panitia Pemilihan Kecamatan dan terselesaikannya tahapan pemilu di tingkat kecamatan.	1 dokumen
	Panitia Pemungutan Suara (PPS).	Terbentuknya Panitia Pemungutan Suara dan terselesaikannya tahapan pemilu di tingkat Desa/ Kelurahan.	1 dokumen
4	Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (pantarlih).	Terbentuknya Petugas Pemutakhiran Data Pemilih dan terselesaikannya tahapan mutarlih.	2 dokumen
	Laporan Persediaan (stock opname)	Jumlah KPU Kabupaten Wonogiri yang telah	1 unit